

La enseñanza en euskera, imparable

Al menos tres de cada cuatro familias villavesas han decidido que sus hijos de 3 años aprendan los dos idiomas

Nuestro pueblo se convierte así en el municipio de la Cuenca de Pamplona donde el empuje del euskera -apreciable en toda Navarra- se muestra más claramente. Con todo, no ha sido una sorpresa pues el número de matriculaciones en el Modelo D (enseñanza íntegra en euskera) y en el Modelo A (cuatro horas de Euskera a la semana) viene creciendo de forma imparable en los últimos años. Un dato que resulta tanto más llamativo si tenemos en cuenta el progresivo descenso de la natalidad.

De los 98 niños de tres años que viven en Villava/Atarrabia, únicamente 3 han formalizado su pre-matriculación en el Modelo G (enseñanza en castellano), mientras que de otros 26 no se poseen datos. En cambio quienes han optado por la enseñanza en euskera han sido 55 niños (56 %), a los que habría que sumar otros 16 (16%) que tendrán el aprendizaje de la lengua vasca entre sus asignaturas.

También en la Escuela Infantil "Ama Lur"

La matriculación de niños en la línea en euskera de la Escuela Infantil "Ama Lur" (conocida como "Guardería") ha resultado también un éxito. Superando todas las previsiones, de los 95 niños inscritos, 53 lo han sido en la línea en euskera, mientras que los 42 restantes lo han hecho en castellano. La ampliación de la Escuela que el Ayuntamiento ha abordado para satisfacer la demanda de enseñanza pre-escolar en euskera ha resultado como un rotundo éxito, pues a la vista de estos datos resulta evidente que la mayoría de los padres se inclinan ya por la enseñanza en euskera.